Résumé du PFE : sous titre : Les dystocies chez la vache

Résumé:
L'objectif de la reproduction bovine est d'avoir un veau par vache et par an, ce but peut ne pas être atteint s'il arrive que la vache fait un vêlage dystocique. Ce travail a pour but de rassembler un ensemble de connaissances sur les dystocies chez les Bovins. Il traite donc des difficultés de vêlage ayant pour cause l'excès de volume suivi des mauvaises présentations et des mal-positions, l'hydropisie des annexes, l'emphysème foetal, les malformations foetales et les coelosomiens (d'origine foetal), Soit une incapacité de la mère à mettre au monde un veau vivant, bien positionné et de taille normale (d'origine maternelle). Pour rassembler ces connaissances, une enquête a été menée sur le territoire nationale, à travers un questionnaire afin d'évaluer la fréquence et les différents facteurs qui influencent sur l'apparition des dystocies à savoir : -Facteurs individuels : tel que l'âge, la parité, la race. -Facteurs de conduite d'élevage : le moment de la mise à la reproduction, l'alimentation et le mode de stabulation. Facteurs d'environnement : saison d'apparition des dystocies. Ainsi que les techniques les plus utilisés pour rétablir une dystocie, les médicaments les plus utilisés au moment de l'intervention, en plus, la durée de suivi, les complications liées aux dystocies.

Abstract:
Main goal of the bovine reproduction is to have a calf by cow and per annum, this goal can be isolated if it happens that the cow made a dystocic calving. the purpose of this work is to gather a whole of knowledge on the dystocia at the Bovines. It thus treats difficulties of calving having due excess to volume followed by the bad presentations and of the badly-positions, the hydropisy of the appendices, the foetal emphysema, foetal malformations and the coelosomiens (of origin foetal), Are an incapacity of the mother to put at the world an alive calf, positioned well and of normal size (of maternal origin). To gather this knowledge, one carried out a survey into the territory main road, through a questionnaire in order to evaluate the frequency, and the various factors which influence on the appearance of the dystocia to knowing: -Individual factors: such as the age, the parity, the race. -Factors of control of breeding: moment of the setting to the reproduction, food and mode of stalling. Factors of environment: season of appearance of the dystocia. As well as the techniques the most used to restore a dystocia, drugs the most used at the time of the intervention, moreover, the duration of followed, complications dependent on the dystocia.
